

La Política y los Políticos

Los medios políticos están enarbolados por la actitud levantiscasinarquismo. El Jefe del Estado, Miguel Alemán, ha hecho estas declaraciones acerca de la actitud de rebelión de los hen-

Hay expectación para el mes de diciembre. Tal cosa dice el sinarquista tal situación, el sinarquista vuelve a enarbolarse su vieja y su vieja bandera de no revolución. Vuelve a insistir en que los lemas de México no encuentran solución en un cuartelazo, ni una asonada, porque lo único

(SIGUE EN LA PAGINA SIETE)

Sinarquistas

La Política y los Políticos

(VIENE DE LA PAGINA TRES)

que se conseguiría con eso, sería un cambio de personas, dejando intactos los principios que informan por ahora, y han venido informando por más de cuarenta años a los regímenes revolucionarios".

Tal cosa dice la Unión Nacional Sinarquista al precisar su postura para orientar a todos sus seguidores en la República. Agrega para muchos, "resulta inexplicable la actitud sinarquista. Particularmente para los míopes desesperados que no alcanzan a ver en todas sus dimensiones el horizonte de nuestra nacionalidad.

"Examinemos las posibilidades de una rebelión, dicen.

"Carecería de bandera, pues Miguel Henríquez Guzmán es hechura de la revolución en su conciencia y en su fortuna. Carecería de popularidad, porque si bien es cierto que existe inconformidad entre los ciudadanos, también es verdad que nadie quiere jugar su suerte a los resultados aleatorios de una asonada.

"Carecería de razón, puesto que los procedimientos que se atacan, quedarían perpetuados por quienes encabezan el levantamiento, ya que es una situación de violencia desatada, no serían posibles los procedimientos democráticos.

"Acentuaría la miseria entre las clases humildes, porque además de interrumpir el proceso de producción, traería como consecuencia la destrucción de muchos valores económicos. Propiciaría el inconformismo, porque todos o una gran mayoría pretenderían alcanzar gajes dentro del nuevo régimen. Destruiría el prestigio Internacional de México, ya que se le catalogaría como uno de tantos pueblos en los que sólo gobierna la fuerza bruta".

Finaliza la dirección del sinarquismo haciendo estas consideraciones:

"Vistas las anteriores desventajas, hay que decir bien claro que nuestro movimiento no adopta una actitud de cobardía, pero tampoco puede proceder como un imbécil. Representamos la más gallarda

oposición consciente y decidida, pero nuestra actitud no se inspira en un odio hacia las camarillas, sino en un amor a la verdad, y la verdad no se impone con la violencia, sino con su propia fuerza de principio inatacable.

"Así pues, ante el desconcierto general, frente a las medidas preventivas que ya se adoptan, y tomando en cuenta la desorientación que ha cundido en nuestro pueblo, el Sinarquismo vuelve a insistir en su bandera de "No Revolución", no violencia, no rebelión, no cuartelazo, no asonadas, sino una viril resistencia a los mandatos tiránicos, y una honrada colaboración en todas aquellas tareas que se encaminen hacia la consecución del bien común.

"Esta es la actitud lógica de todos los ciudadanos conscientes y de los verdaderos patriotas".

SIGUE LA AGONIA DE CINCO PRESUNTOS DIPUTADOS

Por toda la semana que viene, seguirá la agonía de los presuntos diputados por los cinco distritos electorales pendientes. La Cámara de Diputados no se erigirá en Colegio Electoral en ninguna de las dos sesiones ordinarias de la semana próxima, porque tiene que dar salida a un cúmulo de actividades legislativas de urgente resolución.

Las comisiones dictaminadoras están trabajando en el estudio de las once iniciativas que envió el Ejecutivo el pasado martes, y como todas requieren aprobación inmediata, hay que dedicarles el tiempo. Los presuntos diputados, que han aguantado la agonía de la duda desde la primera quincena de agosto pasado, bien pueden soportar otra semana de espera.

HOY HABRA SESION DE GALA EN LA CAMARA

Hoy habrá sesión solemne del Congreso de la Unión en el recinto de la Cámara de Diputados. Es con motivo al aniversario del descubrimiento de América, que año con año se celebra con sesión en la que se hace gala de buena orato-

ria, y en la que se cambian mensajes las legislaturas de América, protestándose su afecto y fraternidad.

A la que hoy se lleve a cabo, concurrirán los miembros del H. Cuerpo Diplomático acreditado ante nuestro Gobierno.

LAS MUJERES INSISTEN EN ACTUAR

No descansan las mujeres sufragistas en su lucha por conseguir el equiparamiento con los hombres en las tareas de gobierno por el camino de los comicios electorales.

El Bloque de Mujeres Revolucionarias de la Izquierda, que preside Melida Vargas Indi, envió una comunicación a la Cámara, urgiéndola a que cumpla con la Constitución reformando el artículo relativo, a fin de que las mujeres puedan tener derechos iguales a los hombres. Es decir que puedan ser votadas en elecciones municipales y estatales, también federales. Dicen que no tiene de mucho trabajo la Cá-

mara para dar satisfacción a las mujeres, pues basta con que se haga la declaratoria de que ha sido reformada la Constitución para que surta sus efectos. Es que tanto la Cámara de Diputados, como el Senado y las Legislaturas, todas de la República, desde hace años aprobaron el voto femenino, y sólo falta que se haga la declaratoria y se publique, para que termine la situación de desigualdad que existe entre las mujeres en relación con los hombres.